



EXPTE. D- 2795 /12-13



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

**DECLARA**

Su total repudio ante la brutal profanación del CEMENTERIO DARWIN en las ISLAS MALVINAS, lugar donde descansan los restos de nuestros 382 héroes caídos durante el conflicto bélico de 1982 en esas mismas tierras, como así también su pleno respaldo al reclamo presentado por nuestro Gobierno Nacional ante el Gobierno del Reunido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte.

  
**Alicia SANCHEZ**

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*



### **FUNDAMENTOS**

El debate pendiente entre nuestro Gobierno Nacional y el Británico, por eludir ellos el mismo y no por otra cosa, por nuestra Soberanía sobre las ISLAS MALVINAS, va creciendo en ebullición y en reacciones a la vista de la reciente brutal profanación del CEMENTERIO DARWIN, en el propio territorio malvinense, donde descansan los restos de nuestros 382 héroes caídos en combate durante el conflicto bélico de 1982.

Tal hecho, un ataque a mazazos a la ermita que guarda la imagen de la Virgen de Luján, fue denunciado públicamente el pasado 29 de julio por la Comisión de Familiares de Caídos en Malvinas e Islas del Atlántico Sur.

Fue precisamente Sebastián SOCODO, uno de los pocos argentinos que hoy vive en MALVINAS y es encargado del mantenimiento de dicho Cementerio, quien informó a las autoridades isleñas y luego a la propia Comisión en nuestro país, agregando en ello que "tal actitud deviene de un clima artificialment provocado que atenta contra la sacralidad del lugar histórico y Cementerio de Guerra Darwin".

El propio gobierno malvinense condenó este ataque, asegurando que su policía está investigando lo que para ellos parece ser sólo un acto de vandalismo, pero por su lado, nuestro Gobierno Nacional, a través de un comunicado de la Cancillería, más allá del repudio a tamaño agravio, exigió al Gobierno del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte su inmediato esclarecimiento, motivo por el cual, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo bregar por el rápido esclarecimiento de todo acto que dañe los sentimientos más profundos de todo nuestro pueblo, solicito el acompañamiento y pronta aprobación de la presente iniciativa.

  
**Alicia SANCHEZ**  
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria